
今回のソプラノコンサートはオペラ歌手の方の歌を 
生で聴くという、初めての経験でした。 
また、カフェでお茶とお菓子を食べながらの 
コンサートというのも、リラックスしながら聴く 
ことができました。 
色んな曲を聴きましたが、特に印象に残った曲は、 

七つの子/もののけ姫/さんぽ   でした。 
小さい時にテレビで見て聴いていた曲が、たまたま流れていたので心にのこりま
した。 
自分は聴いてみて透き通った歌声だと思いました。 
特にソプラノの歌声とがピアノの音がきれいで心に残ったので、 
もう一度聴いてみたいと思いました。 

                       文：もりちゃん 

 

今回はかき氷を作りました～！準備チームと、 

デコレーションチームの２チームに分かれて、カキ氷機
や練乳・アイス等のトッピングを準備！そしてそして、
大事な氷！皆のトッピングは、アイスとラムネを混ぜ
合わせたり、フルーツをチョコレートでトッピングしたり
練乳をかけてみたりと、それぞれ色々試しながら美味
しくいただきました(^^)/プログラムの最中には、順番
に好きな音楽をかけて、料理も気分も上げ上げに♪ 
最後は協力して片付けをして終了～！いい経験を 
して楽しかったです☆  文：R☆O 

今回は、パイソンというプログラムを使って、図形を作ったり色を付けたり、図形の形を
変えたりなどしました！前回はパイソンで漢字を表示させたりも・・・！ 
少し難しいところもありましたが、講師の方がパソコンを使って優しく教えてくださるので、 
分からない事は教えて貰いながら進めました。 
パイソンはYouTubeやインスタなどにも使われているので、みなさんも興味があれば調べ
てみてください☆難しい事もありますが、勉強になるのでしっかりと学んで、これからも 
精一杯取り組もうと思います。             文：ダイナマイトM 

●入社したらがんばりたいこと 
  仕事をなるべく早く覚えて、頑張りたい！！ 
 

●初給料の使い道 
  家族と外食したい。 

  もちろん、僕のおごりで!(^^)! 
              もりちゃん 



今回のソプラノコンサートはオペラ歌手の方の歌を 
生で聴くという、初めての経験でした。 
また、カフェでお茶とお菓子を食べながらの 
コンサートというのも、リラックスしながら聴く 
ことができました。 
色んな曲を聴きましたが、特に印象に残った曲は、 

七つの子/もののけ姫/さんぽ   でした。 
小さい時にテレビで見て聴いていた曲が、たまたま流れていたので心にのこりま
した。 
自分は聴いてみて透き通った歌声だと思いました。 
特にソプラノの歌声とがピアノの音がきれいで心に残ったので、 
もう一度聴いてみたいと思いました。 

                       文：もりちゃん 

 

Bi-z Labo大和 
就労継続支援A型 
 

大和市桜森2-15-11 
 
TEL：046-200-1039 

担当：西田 

Bi-z Labo多摩 
就労継続支援A型 
 

川崎市高津区二子6-14-10 
YTTビル3F 
TEL:044-819-7255 

担当：西村 

＼ ブログもあります ／ 

(株)プロスキャリア藤沢営業所の所長である中島伸幸様にお越しいただき、 

「就職前の不安解消！～これだけやっていれば大丈夫～」 
というセミナーを受けました。 
セミナーを受けて自分が思った事は、コミュニケーションが大切なので、もしも
話が噛み合わない、上手くいかない、その場所が居づらくなったりした際には、
嫌な事から逃げずに相談することが大事だと思いました。一旦自分自身で 
考えて落ち着かせるか、上司に相談できるようにしていきたいと思います。                             

                        文：鏡だいすき野郎 

Bi-z Labo川崎 
就労継続支援A型 / 就労移行支援 
就労定着支援 

川崎市川崎区中島2-18-13 
シルバーマンション1F 
TEL：044-201-6541 

担当：大森 

猫カフェには初めて行ったんですが、最初は全然近寄ってこな
かったけど、時間とともに猫の方から寄ってきて、一緒にじゃれ
たり、カメラがOKだったので写真をたくさん撮りました！！ 
ドリンクが飲み放題だったので、飲み物を飲みながら、のんびり
猫に癒されて、良い体験ができました☆  文：ななしのN 


